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طالب باعتبار العشر الأواخر من رمضان راحة رسمية 
للجامعات والمدارس

الطبطبائي للوزير الصالح: 
المترو  مشروع  سيطرح  متى 

والسكك الحديدية؟ 
 تقدم النائب د.وليد الطبطبائي بسؤال برلماني إلى نائب 
رئيس مجلس الــوزراء وزير المالية أنس الصالح حول سبب 
تأخير مشروعي مترو الأنــفــاق والسكة الحــديــد. كما تقدم 
ــر من رمضان  باقتراحين برغبة الأول لاعتبار العشر الأواخ
إجــازة للمدارس والجامعات، والثاني لإجــراء فحص دوري 
للمخدرات للعاملين بالسلك العسكري والداخلية والحرس 

الوطني.
وجاء في نص السؤال إلى وزير المالية ما يلي:

إلى وقتنا هذا ولم يشعر المواطن الكويتي بأي خطوة من 
قبل المسؤولين لتنفيذ مشروع المترو ومشروع السكك الحديد 
الذي تأخر كثيرا، كونه مشروعا مهما سيساهم في تقليل أزمة 
الازدحـــام في الــبــاد، في الوقت الــذي يمثل مشروعا تنمويا 

يجاري المشاريع التنموية في دول الخليج.
وانطاقا من قرار مجلس الوزراء رقم )473( بشأن الموافقة 
على إعادة مشروع المترو ومشروع السكك الحديد إلى الهيئة 

العامة لمشروعات الشراكة بين القطاعين العام والخاص.
وعليه، يرجى إفادتي وتزويدي بما يلي: 

-1 صورة من دراسة الجدوى لــ )مشروع المترو ومشروع 
السكك الحديد( المحول إلى الهيئة العامة لمشروعات الشراكة 

بين القطاعين العام والخاص.
-2 هل هناك شركات قدمت طلبا للمشاركة بتنفيذ هذا 

المشروع؟
-3 متي سيتم طرح المشروع؟

-4 يرجى تــزويــدي بعدد مراحل الإنــشــاء وتــاريــخ البدء 
بالعمل بالمشروع وتاريخ الانتهاء من تنفيذه.

-5 هل تتم الاستعانة بكلية الهندسة والبترول في مثل 
هذه المشروعات؟ علما بان هناك مشروع تخرج أعدته بعض 
طالبات كلية الهندسة والبترول، يمثل إحدى المحطات المقررة 

في مشروع مترو الكويت، والتي تقع في مطار الكويت الجديد.
-6 هل هناك إجـــراءات استباقية ســوف تتخذها الــوزارة 
للسعي دون تأخير تنفيذ والانتهاء من هذا المشروع؟ إذا كانت 

الإجابة نعم، فيرجى تزويدي بها.
وتقدم الطبطبائي باقتراحين برغبة، ونص الاقتراح برغبة 

الأول على الآتي:
شهر رمضان شهر فضيل يزداد فيه الأجر وتكثر فيه فرص 
الطاعة والعبادة ورغبة في إعطاء فرصة أكبر أمام الهيئات 
التدريسية والــطــاب لأداء عباداتهم وطاعاتهم بالصورة 
الأمثل، إلا أن اعضاء هيئة التدريس والطاب في جميع المراحل 
يعانون صعوبة تحقيق ذلك في العشر الأواخر من رمضان مع 
ثبات مواعيد الدراسة من دون أي تعديل، ونظرا لمصادفة فترة 
الأواخــر لفترة الاختبارات النهائية أحيانا ومنتصف الفصل 

أحيانا أخرى.
لذا فإنني أتقدم بالاقتراح برغبة باعتبار العشر الأواخــر 
من شهر رمضان الكريم راحة رسمية لأعضاء هيئة التدريس 
والــطــاب في جميع المــراحــل الدراسية للمدارس الحكومية 
وجامعة الكويت والجامعات الخاصة وكليات ومعاهد الهيئة 

العامة للتعليم التطبيقي والتدريب.
ونص الاقتراح برغبة الثاني كما يلي: 

نظرا لما يقع على عاتق الرجل العسكري من مهمة الحفاظ على 
أمن وسامة الوطن والمواطنين والمقيمين، وما ينبغي ان يتوافر 
فيهم من المقومات الجسمانية والصحية التي تؤهلهم لمزاولة 
شرف هذا العمل، لذا فإنني أتقدم بالاقتراح برغبة بإجراء فحص 
دوري )الخاص بالمخدرات والمؤثرات العقلية( للعاملين بالسلك 

العسكري )الداخلية – الدفاع – الحرس الوطني(.

ثمن جهود وزير الداخلية

الحكومة  ق��رار  نقدر  الحويلة: 
الإلكترونية  الج���وازات  ص��رف 

من غير بصمة وراثية
 أشــاد النائب د.محمد الحويلة بقرار مجلس الـــوزراء بدء 
صرف الجواز الالكتروني با بصمة وراثية مؤكدا انها خطوه 
في الاتجــاة الصحيح حيث أنه لا يمكن اجبار أي مواطن على 
انشاء مثل هذا الفحص بدواعي إجراء قاعدة بيانات، وأن مثل 
ــواء التي  هــذا الاجــبــار مخالف لأبسط القواعد القانونية، س
كفلها الدستور للمواطنين، أو تلك التي تحمي الحريات العامة، 
والواردة بالإتفاقيات المنضمة اليها الباد، وهذا ما أكدنا علية في 
المجلس السابق بالاعتراض على القانون وانسحابي من جلسة 

التصويت عليه.
ــرورة مواكبة التطورات التكنولوجية العالمية،   واكــد ض
ــذ بأحدث  والاستفادة من التقنيات الحديثة المعاصرة والأخ
أساليب التقنية في مجال تقديم أفضل الخدمات للمواطنين وهذا 
ما أكــد علية صاحب السمو أمير الباد الشيخ صباح الأحمد 
الصباح حفظه الله ورعــاه بتوجيهات سموه لرئيس مجلس 
الوزراء بإعادة النظر بنطاق قانون البصمة الوراثية بما يتفق مع 
المبادئ الدستورية ويصون الحق في الخصوصية، وبما يحقق 

المصلحة العامة وأمن المجتمع والأهداف المنشودة من ورائه.
 كما أشاد الحويلة بالجهد الذي يقوم به نائب رئيس مجلس 
الوزراء ووزير الداخلية الشيخ الفريق م خالد الجراح الصباح 
وتوجيهاته لجميع العاملين في وزارة الداخلية للعمل بروح 
الفريق الواحد وتقديم أفضل الخدمات للمراجعين والحرص على 
راحة المواطنين وتسخير كافة التسهيات للتعامل مع الحالات 
الإنسانية على اختاف أنواعها وإعطائهم الأولوية في إنجاز 

معاماتهم.
 ولفت ال أن القرارات التي يتخذها دائما ما تطمئن المواطنين 
وتتلمس هواجسهم منذو وصوله إلى الــوزارة وكان أول قرار 
قد اتخذه منع نشر صور المتهمين حتى يصدر حكم نهائي في 
إدانتهم، وفي ذلك احترام لشعور عوائل المتهمين،  وكذلك إزالة 
أجهزة التشويش من السجن المركزي التي كانت تؤثر سلبا 
على المساجين، وتمديد مدة صاحية رخصة القيادة للبدون 
لعامين، وكذلك قبول أبناء الكويتيات المتزوجات من خليجيين 
في الشرطة وغيرها الكثير من القرارات فأن أمام الوزير تحديات 
كبيرة وأخطار كثيرة وهو أهل لتجاوزها ورصدها، فحسة الأمني 

وخبراته العسكرية تؤهله لذلك.

يقدمه الطبطبائي والبابطين والسبيعي بسبب فشل رفع الإيقاف الدولي

الحمود في مرمى استجواب ثلاثي.. اليوم
ربيع �سكر

يقدم ظهر اليوم النواب د. وليد الطبطبائي وعبد 
الوهاب البابطين والحميدي السبيعي استجوابهم 
ــر الــدولــة لشؤون  ــر الاعـــام وزي الثاثي الــى وزي
الشباب الشيخ سلمان الحمود حول استمرار وقف 
النشاط الرياضي الدولي للكويت وسوء استخدام 
السلطة، وتضليل الـــرأي الــعــام والحــنــث بالقسم 

تتعلق بمخالفات في وزارة الاعام.
وفي المواقف النيابية قال النائب محمد الدلال لـ 
»الــوســط«: من حيث المبدأ من حق الأعضاء تقديم 
استجواب وهذا من الصاحيات الممنوحة الى أعضاء 
المجلس الأمة، وموضوع استجواب وزير الشباب لم 
نقرأ مادته ولذلك من الصعب أن نقيم الاستجواب أو 

نتخذ موقف حياله الى حين قراءة محتواه.
وزاد الدلال : الامر الثاني مجلس الأمة في الجلسة 
الخاصة السابقة عندما ناقش موضوع الرياضة 
قرر تشكيل لجنة الشباب والرياضة وتعطى فترة 
شهرين وأظــن مضى منها حتى الآن نصفها وهذه 
اللجنة المفروض تقدم تصور، وحتى الأعضاء الذين 
سيقدمون الاستجواب يجب عليهم أن يقولوا ما 
موقفهم تجاه هذه اللجنة وعملها وقدرتها على أن 
تقدم  مادة إلى الأعضاء فيما يتعلق بمشكلة الرياضة 
ــة الرياضة ســواء من الناحية القانونية أو  وأزم

الإدارية أو السياسية.
وتابع الدلال : وهذان الأمران مرتبطان ببعضهما 
البعض با شك وسيكون هذا محل نظر حين قراءة 
الاستجواب، ولذلك سابق لأوانــه أن يكون هناك 

موقف  مؤيد او معارض لاستجواب.
وأضـــاف الـــدلال : مــوضــوع الرياضة مستحق 
وشائك في نفس الوقت بسبب انه صراع سياسي 
اكثر من انه نقص أو قصور تشريعي ولذلك نحن 
مستعدون لكافة الاحتمالات وحق الأعضاء قائم 
ومــقــدر لكن بــا شــك ان المــوقــف مــن الاستجواب 
بعد قراءته وبعد تقييمه من الناحية الدستورية 

والقانونية وبناء عليه سنتخذ الموقف الذي يحقق 
مصلحة البلد ويكون فيه عون للرياضة ودعم لها.

ــه أن يكون هناك  وزاد : لذلك من السابق لأوان
موقف  مؤيد او معارض لاستجواب الذي صرح 3 
نواب عن نيتهم تقديمه لوزير الاعام وزير الدولة 
لشئون الشباب الشيخ سلمان الحمود، لافتا الى ان 
موضوع الرياضة هو صــراع سياسي اكثر من انه 
نقص تشريعي، وأشار الدلال الى انه لا يمكنه اتخاذ 
موقف من الاستجواب الا بعد تقديمه رسميا وقراءة 
محاوره وتقييمه من الناحية الدستورية والقانونية.
بـــدوره أعــلــن النائب عمر الطبطبائي تأييده 
لاستجواب وزير الشباب على خلفية فشل محاولات 
رفع الايقاف الدولي عن الرياضة الكويتية متهما عدة 
أطراف بهدم جيل بأكمله وان التعنت والشخصانية 
أبت إلا أن تنتصر. وقال الطبطبائي: كنا نتطلع الى 
ان نجعل من بصيص الأمل بوابة نور يرتفع علمنا 

من خالها وتكون بداية لرياضتنا ولكن أبت تلك 
الأطراف إلا أن تهدم جيل بأكمله. وتابع الطبطبائي : 
حزين على رياضتنا، إجتهدنا بالمبادرة التي قدمناها 
أنا وأخي البابطين ولكن التعنت والشخصانية أبت 

إلا أن تنتصر ولم يبق إلا خيار تأييد الاستجواب.
ـــد الاســتــجــواب  ـــال الطبطبائي : انــنــي أؤي وق
فتعقيدات القضية الرياضية أصبحت مسمار 
جحا، كل طرف يعلق عليه ذرائــع الفشل من وجهة 
نظره، وسنوات ونحن على هذا الحال المزري وكأن 
الشعب والرياضيين وعلم الدولة لا قيمة لهم أمام 
أطــراف الخاف وآن الآوان بأن يتم كشف الحقائق 
ووضع نهاية حازمة لهذه القصة الحزينة. واضاف 
الطبطبائي : ثقتنا كبيرة بــالأخــوة الــنــواب الذين 
سيتقدمون به وأنا على يقين من تقديم محاور تهدف 
لحل المشكلة وليس للعروض السياسية محاور 

تتعلق في لُب المشكلة وليس قشورها
وعــن الكلمة التي يوجهها الــى وزيــر الشباب 

الشيخ سلمان الحمود. قال الطبطبائي: المسؤولية 
السياسية تحتم على الوزير مواجهة السؤال المغلظَّ 
وتفنيد الأسباب وتقديم الحل فهو ممثل حكومة دولة 

الكويت والمسؤول الأول في القضية الرياضية.
من جانبه قال النائب خالد الشطي : لنزع فتيل 
أزمة الإيقاف الدولي للرياضة الكويتية في المشاركات 
الخارجية أرى أنه على الحكومة أن تستجيب لطلبات 
اللجنة الأولمبية الازمة لرفع الإيقاف. وهناك حقائق 
يجب أن تكون معروفة للجميع لكي نكون منصفين 
في تحديد مواقفنا من الاستجواب: المطلب الاول: 
ــاص بتعديل القوانين وقــد أجابته الحكومة  والخ
بالموافقة وألحقها مجلس الأمــة بكتاب يؤكد فيه 
عزمه على تغيير القوانين الرياضية وفق الضوابط 
والميثاق الاولمبي. والمطلب الثاني: سحب القضايا.. 
وقد وافقت الحكومة على ذلك شريطة منحها مهلة. 
والمطلب الثالث: إعادة مجالس الإدارة المنحلة.. وقد 
وافقت الحكومة وفق خطة لا تتصادم مع القانون 

المحلي.
ــور تسير في  وتابع الشطي : لذلك أرى أن الأم
ــه اذا تم إصــاح  مــســارهــا الصحيح، وأتــصــور أن
النصوص فالمتبقي لحل الأزمة هو إصاح النفوس. 
واضـــاف الشطي : كما أرى أن الأخـــوة فــي لجنة 
الشباب والرياضة لديهم الرغبة الحقيقية في رفع 
مشكلة الإيــقــاف.. لذلك يجب أن نمنحهم الفرصة 

الكافية لأداء دورهم المنوط بهم.
وقــال الشطي : علينا أن نراقب إجـــراءات وزير 
الشباب في الأيام القادمة، فإذا كانت هناك خطوات 
إيجابية لحلحلة مشكلة الإيــقــاف.. فا يوجد داعٍ 
لعرقلة الجــهــود النيابية الحــكــومــيــة مــن خــال 

الاستجواب.
ــام الــوزيــر بالإستجابة  وزاد الشطي : وإذا ق
لطلبات اللجنة الأولمبية.. فهذه خطوة إيجابية يجب 
أن تقابلها خطوة إيجابية تليها وهي رفع الإيقاف 

والتقرير بعودة النشاط الرياضي الخارجي.

خالد الشطيعمر الطبطبائيمحمد الدلال

الدلال: الرياضة موضوع شائك لأنه صراع سياسي أكثر من كونه قصورا تشريعيا

ال���ري���اض���ي���ة أص���ب���ح���ت م���س���م���ار ج���ح���ا ك����ل ط�����رف ي��ع��ل��ق ع��ل��ي��ه ذرائ�������ع ال��ف��ش��ل ال���ط���ب���ط���ب���ائ���ي:  أؤي������د الاس����ت����ج����واب لأن ت���ع���ق���ي���دات ال��ق��ض��ي��ة  ع���م���ر 

الاس���ت���ج���واب خ�����لال  م����ن  الإي����ق����اف  ل���رف���ع  الح���ك���وم���ي���ة  ال���ن���ي���اب���ي���ة-  الج����ه����ود  ل��ع��رق��ل��ة  داعٍ  ي���وج���د  لا  ال���ش���ط���ي: 

6 لجان  القطار البرلماني ينطلق ب� 

الدوسري ل�                                : »الداخلية والدفاع« تناقش 
إلغاء  »حرمان المسيء من الترشح بالانتخابات« اليوم

ربيع �سكر

ينطلق القطار البرلماني اليوم باجتماع 6 
لجان، وتعقد لجنة الشؤون الداخلية والدفاع 
برئاسة النائب عسكر العنزي اجتماعا لمناقشة 
مــشــروعــان بقانونين فــي شــأن انتخابات 
أعضاء مجلس الأمــة. ومناقشة مجموعة من 
الاقتراحات بقوانين في شأن انتخابات أعضاء 
مجلس الأمـــة. وقـــال مــقــرر لجنة الداخلية 
والدفاع البرلمانية النائب ناصر الدوسري 
ل« الوسط »  : اللجنة ستعقد اجتماعا مهما 
لمناقشة 4 مقترحات بقوانين بشأن تعديل 
قــانــون الانتخاب المــعــروف باسم »حرمان 
المسيء من الترشح في الانتخابات« وتلك 
المقترحات النيابية درستها اللجنة التشريعية 
واحالتها للجنة الداخلية والدفاع لانها اللجنة 
المختصة.  واضاف الدوسري : سيقوم اعضاء 
لجنة الداخلية والدفاع بمناقشة المقترحات 
النيابية وبعدها سيتم دعوة الحكومة ممثلة 
فــي وزارة الداخلية لحضور اجتماع آخر 
للجنة لتقديم رأيهم في مقترحات إلغاء قانون 

حرمان المسيء من الترشح.
وتجــتــمــع لجــنــة الـــشـــؤون التشريعية 
والقانونية برئاسة النائب محمد الــدلال 
لمناقشة مجموعة من الاقــتــراحــات بقوانين 
وعددها )6(، منها اقتراح بشأن الهبات والمنح 
والمساعدات الخارجية مقدم من النائبين خليل 
الصالح وصــالــح عــاشــور بشأن عــدم منح 
الهبات والمنح والمساعدات الخارجية والتي 
تزيد عن 10 مايين دينار لأي دولة او جهة 

خارجية الا بقانون وبموافقة مجلس الامة.
وتناقش اللجنة اقتراحات في شأن حماية 
الحق في المواطنة وفي الهوية الوطنية. وفي 

شــأن حماية المعلم. وبتعديل بعض أحكام 
الــقــانــون رقــم )47( لسنة 1993 فــي شأن 
الرعاية السكنية. وبتعديل بعض أحكام 
ــم )61( لسنة  الأمــر الأمــيــري بالقانون رق
1976 بإصدارة قانون التأمينات الاجتماعية. 
وبتعديل بعض أحكام القانون رقــم )12( 

لسنة 2011 في شأن المساعدات العامة. 
وتجــتــمــع لجــنــة المــيــزانــيــات والحــســاب 
الختامي برئاسة النائب عدنان عبد الصمد 
ــوزارة الصحة  لمناقشة الحساب الختامي ل
عن السنة المالية 2015-2016 وماحظات 
ديـــوان المحاسبة وجــهــاز المراقبين الماليين 
بشأنه. بحضـور: - وزارة المالية. - ديوان 
المحاسبة. - جهاز المراقبين الماليين. - ديوان 

الخدمة المدنية. - وزارة الصحة.

وتعقد لجنـة المرافـق العـامة اجتماعا 
ــة عــمــل الــلــجــنــة. ومناقشة  ــي لمــنــاقــشــة آل
الاقتراحات برغبة. ومناقشة الإحالة الواردة 
من السيد رئيس مجلس الأمة بشأن قضية 

تطاير الحصى.
ــة  ــي ــال ــــؤون الم ــــش وتجـــتـــمـــع لجـــنـــة ال
والاقتصادية برئاسة النائب خلف دميثير 
لمناقشة مــشــروع القانون بتعديل أحكام 
المرسوم بالقانون رقم )15( لسنة 1979 في 
شأن الخدمة المدنية. ) الوظائف القيادية( 
ومناقشة تقارير المتابعة للخطة السنوية 
2014-2015. ومناقشة رد هيئة أسواق 
المال على تقرير لجنة التحقيق في تجاوزات 
الهيئة. بحضور وزير الدولة لشؤون مجلس 

الوزراء.
وتجتمع لجنة شـؤون الإسكان للنظر في 
عــرض المؤسسة العامة للرعاية السكنية 
ــا في  للمشاريع الإسكانية الجديدة ودوره
توزيعات الوحدات السكنية على المواطنين 
المستحقين والخطة المستقبلية للتوزيعات 
كما تم الإعان عنها من قبل المؤسسة العامة 
للرعاية السكنية، مع بيان دور الشركات 
الوطنية والأجنبية فــي تفعيل تنفيذ تلك 

المشاريع. 
ــوط الــغــطــاء  ــق ــر فـــي أســـبـــاب س ــظ ــن وال
الخــرســانــي لجــزء مــن سقف أحــد البيوت 
الحكومية بمــشــروع مدينة صباح الأحمد 
السكنية والإجــراءات التي إتخذتها المؤسسة 
العامة للرعاية السكنية تجاه هذه الحادثة. 
بحضـور: وزيــر الدولة لشـؤون الإسكـان 
ووزير الدولة لشؤون الخدمات. والمختصين 

من المؤسسة العامة للرعاية السكنية.

ناصر الدوسري

2016-2015 المالية  السنة  في  »الصحة«  تجاوزات  تناقش  »الميزانيات« 

»التشريعية« تبحث عدم منح مساعدات تزيد عن 10 ملايين دينار لأي دولة إلا بقانون 

الجلال يأمل قيام الوزير بحل مشاكل 
»التجارة«

ال��ف��ض��ل ي��ش��ي��د ب��س��رع��ة تج���اوب 
ال����������روض����������ان م��������ع أح����������د ض����ح����اي����ا 

المشروعات الصغيرة
قال النائب أحمد 
نبيل الفضل: نشكر 
ــارة  ــج ــت وزيـــــر ال
ــد الــروضــان  ــال خ
ــه  ــاوب ســـرعـــة تج
مــع المستغيث من 
ضحايا المشروعات 
الــصــغــيــرة الــذيــن 
يعانون سوء بيئة 
الاعـــمـــال وتفشي 
ــاد الــظــاهــر  ــس ــف ال
بها، والــذي نعتقد 
بأنه كان لصندوق 
المشاريع الصغيرة 
والمــتــوســطــة دور 
كبير في تحسينه 
لو احسن المسؤولون ادارتـــه او حتى اوضــحــوا للشعب ما 
يواجهونه من مصاعب في سبيل تحقيق مهمتهم بدل الصمت 
لمدة عامين دون فعل شيء يذكر سوى صرف الرواتب الضخمة 

للإدارة التنفيذية.
وتابع : ونهمس في إذن الوزير الذي لا ينتابني أدنى شك في 
حرصه وسرعة إنهائه للعوائق والا ترى معي عزيزي خالد ان 
العلة أعمق، والضحايا اكبر، وان الضرس لا من رقل من شلعته 

لابد !!!
من ناحية أخــرى اكد النائب طال الجــال ان تكريم وزير 
التجارة والصناعة خالد الروضان لموظفة في الــوزارة نظرا 
لتفانيها في العمل رغم العارض الصحي الذي اصابها بادرة 

طيبة من الوزير تستحق الشكر والاشادة.
 وقــال الجــال في تصريح »ان التكريم المفاجئ، الــذي قام 
به الوزير للموظفة منيرة القطامي واعانه ترقية استثنائية 
لها نظرا لجهودها هو التطبيق السليم لمبدأ الثواب والعقاب، 
وحــافــزا لتشجيع جميع العاملين بــالــوزارة على أن يحذو 

حذوها«.
 كما اشاد الجال بتواصل الوزير الروضان الشخصي مع 
المواطنين من خال موقع التواصل الاجتماعي تويتر واستماعه 
الــى شكواهم بنفسه، وتدخله الشخصي لحل مشكلة احد 

الشباب المتضررين من صندوق المشروعات الصغيرة.
 واضــاف الجال اننا نعول على الوزير الروضان الكثير 
في قدرته على حل مشاكل وزارة التجارة والصناعة وتحسين 

مستوى اداء الجهات التابعة له، فهو مثال يحتذى به.

أحمد نبيل الفضل

النائب المطير والوزير المطوع 
يدشنان الجولات الميدانية المشتركة

 ربيع �سكر

دشن النائب محمد المطير الزيارات 
الميدانية المشتركة للنواب مع الوزراء 
ــاع على  ــاط ــي ل ــال ــي المــجــلــس الح ف
مــشــاكــل المــواطــنــين عــلــى الطبيعة، 

واصطحب المطير قبل يومين وزيــر 
الاشغال الدكتور عبد الرحمن المطوع 
في جولة ميدانية في منطقة القيروان. 
 وقام المطير ووزير الاشغال وقيادات 
ــي بــاص  ــوب مــعــا ف ــرك ــال ـــــوزارة ب ال

وتجولوا على المنطقة، وتعليقا على 
الــزيــارة قــال الوزير المطوع : كنا في 
زيارة مشتركة للنظر في طلب أهالي 
منطقة الــقــيــروان بعمل مدخل لهم، 

الوزير المطوع في الباص وفي الخلف النائب محمد المطير خال الجولة الميدانية وتمت معاينة موقع المدخل.


